



Crucero especial piragüismo -7 noches

Sea Star & Sea Bird

Las Islas Seychelles están reconocidas como la mejor destinación para un rejuvenecimiento total. Pero relajarse en las playas es solo una de las muchas maneras de revitalizarse en este único destino tropical.

Desafiar su mente y su cuerpo hasta el límite, mientras esta rodeado por la fantástica naturaleza de las islas, puede ser una refrescante e increíble experiencia, y no hay mejor manera de conseguir esto que remando entre las islas.

Silhouette Cruises, uno de los más y mejor conocidos nombres de cruceros de Seychelles, se ha asociado con **Terra Santa**, un club experimentado de piragüismo que organiza expediciones a Grecia, Alaska, Japón y a otros lugares del globo, para ofrecer el más increíble crucero en las Seychelles.

A bordo de los modernos yates de crucero de Silhouette Cruises, esta expedición de piragüismo de siete noches permite a experimentados piragüistas así como a los principiantes la oportunidad de remar a su gusto sobre aguas cristalinas, verdes costas de abundante vegetación y gigantescas formaciones graníticas tan características de Seychelles.

El pequeño tamaño y la cercanía de las islas permiten la flexibilidad de itinerarios, lo que significa que nuestros clientes pueden encontrar el balance perfecto entre el reto y la aventura del piragüismo con el pacífico y relajante entorno de las islas.



Acomodación en Sea Star/Sea Bird

Cuando no este remando entre las islas o alrededor de ellas, aprovéchese de la comodidad superior de nuestras nueve cabinas con aire acondicionado y de otras instalaciones incluyendo un bar, salón restaurante interior para cenas, y hermosas cubiertas de teca para tomar el sol. Una tripulación orientada en el tema, que además del capitán e ingeniero incluye dos marineros, un instructor de buceo, tres camareras, y un cocinero experto, todo para asegurar un cuidado servicio de hotel a bordo - un complemento perfecto a la aventura diaria de remar entre las islas desiertas. Esto es también fantástico para los acompañantes que no desean practicar piragüismo, los cuales se benefician de las tarifas reducidas del crucero y a la vez de las visitas a las islas y otras actividades que forman parte del itinerario.

PIRAGUISMO CON TERRA SANTA

El piragüismo es históricamente una de las primeras formas de remo conocidas, restos arqueológicos sugieren que embarcaciones altamente desarrolladas fueron utilizadas por expertos cazador-pescadores desde el año 500 A.C.

El piragüismo en el mar es respetuoso con el medio ambiente y favorece a todos aquellos que disfruten de los espacios abiertos, la brisa del mar y la sensación de ser uno con la naturaleza. El océano, sin embargo, tiene temperamento y personalidad propia que debe ser respetados, el tiempo, mareas y tablas de navegación tienen que ser consideradas y los itinerarios bien planeados.

La flota de piraguas de Terra Santa en Seychelles esta compuesta por las piraguas de mar mejores y de mejor rendimiento del Reino Unido y diseños De Nigel Dennis. Nuestros modelos incluyen la Explorer, la Romany S, la Explorer HV, la Greenlander Pro y una piragua doble modelo Triton II. Estas piraguas británicas permiten un fácil manejo para maniobrar entre los jardines de rocas, disfrutando de las olas y la travesías de isla en isla.

Todas las expediciones incluyen el uso de las piraguas, así como de un guía/ instructor experto.





Terra Santa
Kayak Expeditions

Crucero especial piragüismo -7 noches

Sea Star & Sea Bird

Día 1 Sábado



Embarque en el muelle interinsular a las 10.30, seguido de una charla de bienvenida del capitán. Salida del puerto Victoria hacia Praslin para un anclaje en Round Island. Pase la tarde familiarizándose con las piraguas y el equipo, antes de disfrutar de una agradable barbacoa para cenar.

Día 2 Domingo



Después del desayuno, la aventura comienza con una temprana prueba de resistencia. Remar alrededor de la isla de Praslin, segunda isla habitada de Seychelles, rodeando las costas oriental, meridional y occidental de la isla, disfrutando de las hermosas formaciones de granito rosa de la isla a lo largo del camino. Encuentro por la tarde con el barco en Anse Possession, Praslin, para una relajante tarde en esta hermosa cala, denominada así por la piedra de posesión colocada aquí por exploradores franceses para reclamar la isla hace más de 200 años.

Día 3 lunes



Por la mañana, navegaremos hacia La Digue, hogar de algunas de las más bellas (y fotografiadas) formaciones graníticas y playas del mundo. Remaremos a lo largo de la costa de esta maravillosa isla, con la opción de continuar hacia el hermoso islote granítico de Coco Island, uno de los mejores sitios de buceo en el archipiélago, donde tendremos oportunidad para nadar entre una gran variedad de coloridos peces tropicales. Nota: los huéspedes pueden unirse al barco cerca de La Digue para navegar hacia Coco Island.



Terra Santa
Kayak Expeditions

Crucero especial piragüismo -7 noches

Sea Star & Sea Bird

Día 4 martes



Un día para recuperarse o para desafiarse a sí mismo aun más! Los huéspedes pueden desembarcar por la mañana para remar desde Coco Island hacia las islas deshabitadas de Grande Soeur y Petit Soeur (las hermanas), con la opción de continuar remando rodeando las islas, o pasar el resto del día libre. De lo contrario los clientes podrán también permanecer a bordo por la mañana para disfrutar de la relajante travesía a las Sisters Islands, adelantándose a los piragüistas y aprovechándose de las oportunidades fantásticas de natación, buceo y snorkeling de las islas o, embarcarse en una excursión de piragua por la tarde alrededor de Petit Soeur.

Día 5 miércoles



Desafie sus límites remando desde Grande Soeur a la isla de Curieuse, donde piragüistas más fuertes pueden continuar hacia la Isla de Aride. Como alternativa, los huéspedes pueden abordar el braco cerca de Curieuse y navegar hacia Aride, reserva natural protegida, hogar del mayor número de especies de aves nativas de Seychelles. Explore este paraíso durante una visita a la isla por la tarde.

Día 6 jueves



Reme desde Aride de regreso a la isla de Curieuse y alrededor de sus costas vírgenes, desembarcando al final en una de las hermosas playas de la isla para una bien merecida barbacoa. Los piragüistas más relajados en su lugar pueden navegar a Curieuse y desembarcar para un tour escénico alrededor de la isla. Más tarde en el día, visite la isla para explorar esta antigua leprosería convertido en paraíso para los naturalistas, con sus vastos bosques de manglar y una granja de conservación de tortugas gigantes, antes de re-embarcarse para anclar durante la noche en la bahía de Curieuse



Crucero especial piragüismo -7 noches

Sea Star & Sea Bird

Día 7 viernes



Después del desayuno, disfrute de una vela tranquilamente hacia Mahé. Los huéspedes tienen la opción, si permite la mar en calma, para desembarcar durante la travesía para una última prueba –remar por alta mar hacia Ste Anne y sus verdes y exuberantes islas satélites, en lo que constituye el Parque Nacional Marino de Ste Anne, un sitio perfecto para una última expedición de piragua alrededor de las islas idílicas graníticas de Seychelles, seguida de una cena barbacoa de despedida.

Día 8 Sábado



Desembarque en el muelle interinsular a las 08.30

CONSEJOS PARA SU VIAJE

- Su seguridad y comodidad son nuestra máxima prioridad. En caso de condiciones adversas, todos los itinerarios están sujetos a cambios a discreción del capitán.
- Asegúrese de traer un montón de protección solar, gorra o sombrero y gafas de sol. Seychelles es generalmente caluroso y soleado durante todo el año y los rayos del sol pueden ser especialmente fuertes a bordo, debido a la reflexión del mar.
- Traiga calzado conveniente para caminar sobre cubierta y en la playa, así como en agua someras (algunas visitas a las islas requieren el embarco/y desembarco desde los botes en agua someras).
- Hay numerosas oportunidades de buceo la mayoría de los días del crucero, y podemos también organizar buceo para principiante. Póngase en contacto con nosotros para consultas sobre tarifas de buceo y alquiler de equipos.
- El uso del equipo para snorkeling (las máscaras y las aletas), piragüismo y la pesca con línea está incluido en el precio del crucero
- Todos nuestros cruceros son a pensión completa-servimos una combinación de cocina internacional y cocina criolla auténtica. Por favor póngase en contacto en caso de necesidades dietéticas especiales.
- El agua y refrescos, la cerveza, el vino y bebidas alcohólicas están a su disposición a bordo. Consulte la lista de precios disponible a petición.